
Добежали до мастерского норматива 
В мужских забегах на 800 и 1500 метров этот рубеж в области не покорялся более 20(!) лет 

легкая атлетика 

Вместе с настоящей рус
ской зимой и январскими 
морозами под тридцать во 
все регионы пришла зима 
легкоатлетическая. 

Сборная команда Иванов
ской области, в состав ко
торой входили юноши и де
вушки, юниоры, молодежь и 
взрослые численностью 40 
человек, должна была высту
пать в Орле, среди регионов 
Центрального федерально
го округа. Из-за отсутствия 
должного финансирования во 
Всероссийскую федерацию 
легкой атлетики было направ
лено письмо с просьбой о 
том, чтобы ивановцы старто
вали в соседнем Ярославле, 
где соревновались спортсме
ны областей, входящих в Се
веро-Западный ФО. Замечу, 
что с аналогичной просьбой 
обратились и тоже получили 
разрешение о "перемеще
нии" сборные соседних Вла
димирской и Костромской об
ластей. 

Несмотря на довольно 
жесткую конкуренцию, осо
бенно со стороны бегунов, 
прыгунов, барьеристов и ме
тателей хозяев состязаний, 
Карелии, Вологды, Архан
гельской, Псковской и Кали
нинградской областей, наши 
земляки завоевали 14 золо
тых, 13 серебряных и 9 брон
зовых медалей, что является 
большим успехом. Особенно 
преуспели ивановцы и кине-
шемцы в прыжковых и беговых 
дисциплинах на средних дис
танциях. На высшую ступень 

пьедестала приглашались ас
пирант ИГЭУ, мастер спор
та Никита Лебедев, студент 
этого же вуза Евгений Разжи-
вин (оба - прыжки в длину), 
Кирилл Голубев, Павел Жва-
кин (Кинешма, прыжки в вы
соту), Антон Никитин (СДЮ-
ШОР-6, высота), Антон Лямаев 
(ИГХТУ, тройной прыжок), вос
питанники школы спортивной 
ходьбы Шуи Юрий Горбунов, 
Иван Демидов и мастер спор
та Дмитрий Наумчев, победи
тельница первенства России 
прошлого года в забеге на 
1500 м Александра Гуляева из 
Приволжска. 

Весомый вклад в успех на
шей команды внесли также 
Александр Скотников (Шуя, 
бег 400 и 800 м), Татьяна Не
красова (СДЮШОР-6, бег 60 

Артур Садыков и Сергей Яковлев. 
и 200 м), Ирина Афонина (60 м 
с барьерами, ДЮСШ-1), Ека
терина Пантелеева (ИГЭУ, 
бег 200 и 400 м), Вера Бата-
ева (ИГЭУ, прыжки в длину), 
Екатерина Петропавловская 
(ИГХТУ, тройной) и другие. 

Но, пожалуй, украшением 
престижных соревнований, 
имеющих статус отборочных 
на финальные старты рос
сийского чемпионата, кото
рый пройдет в Москве 27-28 
февраля, были забеги муж
чин на 800 и 1500 метров. Оба 
воспитанника творческой 
бригады тренеров, профес
сора, мастера спорта Юрия 
Гильмутдинова и заслужен
ного тренера России, масте
ра международного класса 
Евгения Торгова Артур Са
дыков и Сергей Яковлев без 

проблем выиграли свои дис
танции, показав результаты, 
превышающие мастерские 
нормативы. 

Поскольку в этих беговых 
дисциплинах у мужчин этот 
рубеж в области не покорялся 
более 20(!) лет, а результаты 
недельной давности А. Сады-
кова на 800 м - 1 мин. 50,53 
сек. и С. Яковлева на дистан
ции 1500 м - 3 мин. 47,27 сек. 
являются лучшими из всех 
ФО страны, автор публика
ции встретился с победите
лями и одним из тренеров 
новоиспеченных мастеров 
Е. Торговым и попросил их 
ответить на несколько воп
росов. 

- Во-первых, от редакции 
"РК" и многочисленных чи
тателей газеты, любителей 
спорта, поздравляем вас и 
ваших тренеров с высши
ми достижениями облас
ти для закрытых стадионов 
и с выполнением мастер
ских нормативов. Несколь
ко слов о себе. 

Артур Садыков: - Мне 
25 лет. В 2009 году закончил 
энергетический университете 
отличием. В настоящее время 
аспирант кафедры програм
много обеспечения компью
терных систем. Занимать
ся легкой атлетикой начал в 
2003-м, учась в техникуме в 
Нефтекамске, по окончании 
которого приехал в Иваново и 
поступил в ИГЭУ. В конце пер
вого курса стал кандидатом в 
мастера. 

Сергей Яковлев, 1985 г. 
рождения, студент 6-го 
курса института противо
пожарной службы: - Зани

маюсь спортом семь лет. До 
этих стартов моим высшим 
достижением была победа 
на первенстве России среди 
юниоров на дистанции 800 м 
в закрытом помещении. 

- Ваши ближайшие стар
ты? 

- 20-21 февраля чемпио
нат России среди студентов 
в Волгограде и через неде
лю чемпионат страны в Моск
ве на зимнем стадионе ЦСКА. 
Надеемся попасть в шестерку 
сильнейших - это программа-
минимум. 

Евгений Торгов: - Во-пер
вых, большое спасибо ректо
рату ИГЭУ за моральную и ма
териальную поддержку моей 
группы. Мы имели возмож
ность в подготовительном 
периоде провести два стар
та в Кисловодске, в условиях 
среднегорья. Во-вторых, как 
тренер с большим стажем и 
опытом спортсмена, считаю, 
что в росте результатов уче
ников необходимо не только 
знание методики, но и вера 
ребят в своих наставников. И 
хотя мы приучаем спортсме
нов "настраиваться" на со
ревнования самим, лично я 
стараюсь быть рядом. Уче
ник должен чувствовать мою 
поддержку. Поэтому я всег
да по возможности выезжаю 
на соревнования. И хотя мно
гие мои ребята и без меня вы
ступают нормально, но когда 
я рядом, то стараюсь создать 
им благоприятную ауру. Уве
рен, когда человек понима
ет, насколько важен резуль
тат его работы, он способен 
на многое. 

Альберт СКОБЦОВ 


